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SGA-Sitzung am 16.05.2017 
 
Aussage zum Altenbericht 2017 
 
 
Sehr geehrter Vorsitzender, meine Damen und Herren! 
 
Zunächst möchte ich im Namen des Seniorenrates meinen herzlichen Dank für den  
 
heute vorgelegten Altenbericht 2017 aussprechen. Der Bericht beschreibt ausführlich 
 
und mit großer Deutlichkeit die heutige Situation der Seniorinnen und Senioren 
 
in Bielefeld. Zugleich gibt  er Ausblicke auf die Entwicklung dieser Altersgruppe 
 
in die Zukunft  bis hin zum Jahre 2035. Besonders hervorzuheben ist das Herunter- 
 
brechen der Zahlen auf die Stadtteilebene. Damit ist ein Basiswerke geschaffen, auf 
 
dem zukünftige seniorenbezogene Entscheidung sowohl  für die ganze Stadt 
 
Bielefeld als auch Stadtteilbezogen gesichert getroffen werden können. Mit dem  
 
vorliegenden Altenbericht ist der 1. Punkt des Antrages vom Seniorenrat aus 
 
2015 – Aufnahme des Istzustandes- erfüllt. Ich spreche hiermit nochmals, und jetzt  
 
ganz besonders Frau Büren, für ihre  hervorragende Arbeit meinen Dank aus.  
 
 
Der 2. Punkt  des Seniorenrates-Antrags –Feststellung der Bedarfe der über 
 
60-jährigen in Bielefeld- soll nun, wie Herr Nürnberger im Vorwort und jetzt auch hier 
 
dargelegt hat, im dialogischen Verfahren bearbeitet werden. Wir vom Seniorenrat 
 
werden uns ausführlich mit dem Bericht befassen und uns in das dialogische  
 
Verfahren intensiv einbringen. Zugleich  hoffen wir auf baldige Einberufung der  
 
1. Gesprächsrunden. 
 
 
Der Berichte wird morgen in der Sitzung des Seniorenrat von Frau Büren vorgestellt. 
 
 


